

## ÜAZ Magdeburg erhält Plakette „Freunde des Berufswahl-Siegels“



Foto von der Übergabe: E. Ruddat, K. Erdmann und G. Bock

Das ÜAZ Magdeburg des Bau Bildung Sachsen – Anhalt e.V. erhielt von der Integrierten Gesamtschule „Willy – Brandt“ Magdeburg die bundesweite Auszeichnung „Freunde des Berufswahl-Siegels“.

Herr Ruddat und sein Lehrerkollegium zeichnen hiermit die bewährte, zukunftsorientierte und lebensweltbezogene Berufsorientierung in 19 Lernfeldern aus.

Den Pädagogen und Ausbildern gelang es in der Vergangenheit die 4- bis 5-zügigen Klassenstufen 7 und 8 auf die Arbeits- und Lebenswelt vorzubereiten und den Grundstein für die individuelle Lebenswegplanung zu legen.

Insbesondere im Kontext der Pandemiesituation erforderte es flexible Lösungen und anwenderfreundliche Umsetzungen, die im Rahmen des Berufsorientierungsprogrammes ermöglicht wurden.

Diese Auszeichnung erfüllt uns mit Stolz und motiviert uns weiterhin, die Bedarfe und Wünsche kompetenz- und schülerorientiert umzusetzen.

Wir bedanken uns im Namen aller Beteiligten für diesen Erfolgsmoment und würdigen diese Plakette als Zeichen einer gelungenen und nachhaltigen Schulpartnerschaft.

Gerald Bock  
Leiter ÜAZ

Katrin Erdmann  
Projektmitarbeiterin